
、

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制

度
は
、
区
内
中
小
業
者
の
仕

事
確
保
や
受
注
拡
大
を
目
的

に
、
昨
年
の
緊
急
経
済
対
策

と
し
て
始
め
た
事
業
で
す
。

リ
フ
ォ
ー
ム
を
区
内
中
小
事

業
者
に
頼
む
と
区
か
ら
補
助

金
が
出
ま
す
。

建
設
４
組
合(

東
京
建
設
・

東
京
土
建
品
川
支
部
・
南
部

建
設
技
能
組
合
・
建
設
ユ
ニ

オ
ン
城
南
支
部
）
が
一
致
し

て
区
長
に
要
望
し
共
産
党
も

求
め
昨
年
実
現
し
ま
し
た
。

昨
年
の
事
業
実
績
は
１
０

８
件
。
助
成
総
額
７
０
７
万

円
に
対
し
、
総
施
工
金
額
は

２
億
５
６
０
０
万
円
。
何
と

３
６
倍
の
経
済
効
果
で
す
。

昨
年
度
は
防
犯
や
住
宅
耐

震
化
、
介
護
の
た
め
の
改
修

な
ど
国
や
区
の
助
成
制
度
を

活
用
し
た
工
事
や
エ
コ
・
バ

リ
ア
フ
リ
ー
化
と
同
時
に
行

う
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
全
体
が

補
助
対
象
に
な
っ
て
い
た
の

で
使
い
勝
手
も
よ
く
利
用
が

拡
大
し
ま
し
た
。

と
こ
ろ
が
今
年
は
エ
コ
住

宅
と
バ
リ
ア
フ
リ
ー
住
宅
の

み
に
対
象
を
縮
小
。
区
は

「
レ
ベ
ル
ア
ッ
プ
し
て
継
続

的
に
実
施
す
る
制
度
に
再
編

し
た
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

新
年
度
は
助
成
額
を
２
倍

に
引
き
上
げ
た
も
の
の
、
今

年
の
実
績
は
５
か
月
間
で
１

８
件
と
激
減
。
使
え
な
い
制

度
と
言
わ
ざ
る
を
得
ま
せ
ん
。

制
度
の
改
悪
は
理
解
で
き
ま

せ
ん
。
全
国
で
も
地
域
経
済

活
性
化
の
起
爆
剤
と
し
て
喜

ば
れ
て
い
る
制
度
で
す
。
共

産
党
は
制
度
の
復
活
と
拡
充

を
求
め
て
い
ま
す
。

ＮＯ．３６８． ２０１１．１１．６．

区議会控え室５７４２－６８１８ ホームページは共産党品川を検索してください。区政報告は政務調査費で作成しています。ご意見ください。

ご相談はこちらに いいぬま雅子事務所 小山２－１６－１ ℡３７８７－５４２５ メールは iinuma@jcp-shinagawa.com

第3回定例区議会（決算特別委員会）報告その2

地
域
経
済
活
性
化
を
目
的
に
、
昨
年
度
始
ま
っ

た
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
。
好
評
だ
っ
た
の
に
、

品
川
区
は
１
年
で
終
了
。
今
年
度
か
ら
工
事
対
象

を
極
端
に
狭
め
、
利
用
が
激
減
。
共
産
党
は
制
度

の
復
活
と
拡
充
を
求
め
て
い
ま
す
。

昨
年
度
は
１
０
８
件
、
喜
ば
れ
て
い
た
制
度

な
の
に
、
今
年
度
は
１
８
件
？
？
？

経
済
効
果
３
６
倍
に
！

無料法律相談会の

お知らせ

１１月１８日（金）

１２月１５日（木）

時間…午後６時から８時

会場…いいぬま雅子事務所

弁護士が対応します。

お気軽にご予約を。



「救急医療情報キット」

写真の細長いケースの中に、

①救急情報用紙

②健康保険証のコピー

③かかりつけ医療機関の診察券

のコピー

④薬剤提供書・お薬手帳コピー

⑤本人の写真を入れ

冷蔵庫に保存する。

自宅で具合が悪くなり、救急車を呼ぶような「もしも・・・」の時

に、救急隊員に病気の情報を伝えるキットです。厚生委員会で、町会・

自治会を中心に１０００セット配布（１個２５０円）の報告がありま

した。活用が期待されますが、他自治体ではほとんど無料です。希望

される方全員に無料で配布されるよう働きかけていきます。

９
月
２
５
日
、
第
２
回
小
中

一
貫
教
育
と
統
廃
合
を
考

え
る
全
国
交
流
集
会
が
、
明

治
学
院
大
学
に
て
開
催
さ
れ

ま
し
た
。

子
ど
も
の
成
長
に
合
わ
な

い
４
・３
・２
制
、
運
動
会
に
象

徴
さ
れ
る
無
理
な
学
校
行

事
、
期
末
テ
ス
ト
な
ど
小
学

生
か
ら
行
わ
れ
る
前
倒
し
教

育
、
狭
い
敷
地
に
巨
大
な
校

舎
を
つ
く
る
た
め
に
様
々
な

支
障
が
生
ま
れ
る
学
校
生

活
、
統
廃
合
に
よ
る
子
ど
も

た
ち
へ
の
影
響
な
ど
幅
広
い

議
論
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

ア
ン
ケ
ー
ト
に
よ
る
と
、
区

民
の
３
分
の
１
が
わ
か
ら
な
い
、

保
護
者
の
半
数
が
評
価
し
な

い
「小
中
一
貫
教
育
」は
、
立

ち
止
ま
り
見
直
し
を
と
共
産

党
は
求
め
て
い
ま
す
。

認知症講演会に参加しました。

認知症の理解を広げるために、認知症サポー
ターを養成しています。私の母は、くも膜下出

血で認知症になりました。介護する家族の苦労
は大変です。

◎相談は…「認知症の人と家族の会」

５３６７－２３３９（火・金１０時から１５時）
◎認知症を知るホームページ www.e-65.net

こ
れ
で
い
い
の
か
小
中
一
貫
校

認可保育園増設を求め、公的保育・福祉を守る国と都と区に向けての署名が始まっています。ご協力を。


